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Kata Kunci:Jual Beli, Kitab Undang-Undang Hukum Perdata, Fikih 

Muamalah 

Penelitian ini dilatar belakangi mengenai adanya praktik jual bebek ternak 

berada di Desa Pulotondo Kecamatan Ngunut Kabupaten Tulungagung. Dalam 

praktik jual beli yang dilakukan adalah dengan pembayaran yang ditunda. Maka 

dalam hal ini peneliti ingin meneliti kesesuaian praktik jual beli bebek ternak 

dengan ketentuan hukum dan prinsip fikih muamalah. 

Rumusan masalah dalam penelitian antara lain: (1) Bagaimana Praktik Jual 

Beli Bebek Ternak di Desa Pulotondo Kecamatan Ngunut Kabupaten Tulungagung, 

(2) Bagaimana Praktik Jual Beli Bebek Ternak di Desa Pulotondo Kecamatan 

Ngunut Kabupaten Tulungagung di Tinjau dari Kitab Undang-Undang Hukum 

Perdata, (3) Bagaimana Praktik Jual Beli Bebek Ternak di Desa Pulotondo 

Kecamatan Ngunut Kabupaten Tulungagung di Tinjau dari Fikih Muamalah. 

Metode penelitian yang digunakan yaitu menggunakan metode  kualitatif. 

Penelitian kualitatif dapat digunakan untuk mengolah data dan untuk menemukan 

jawaban terhadap suatu fenomena melalui prosedur ilmiah secara sistematis. 

Teknik pengumpulan data dengan cara observasi, yaitu metode pengumpulan data 

dengan melakukan penelitian di lapangan. Teknik pengumpulan wawancara, yaitu 

pengumpulan data komunikasi untuk memperoleh informasi dengan cara tanya 

jawab antara penjual dan pembeli. Serta, teknik pengumpulan data dokumentasi, 

yaitu pengumpulan data yang berasal dari dokumen. Pengecekan keabsaan data 

peneliti menggunakan perpanjangan pengamatan dan  triangulasi agar data yang 

digunakan benar-benar sesuai dan dapat dipertanggungjawabkan keabsahannya. 

Hasil penelitian ini antara lain: (1)Praktik jual beli pada bebek ternak ini 

yang diterapkan adalah jual beli Ba’i Al Muajjal dengan tujuan memudahkan 

pembayaran secara bertahap dan memberikan catatan transaksi agar tidak ada 

kekeliruan.(2) Tinjauan Kitab Undang-Undang Hukum Perdata dalam penerapan 

jual beli Ba’i Al Muajjal pada jual beli bebek ternak ini memenuhi empat syarat sah 

perjanjian menurut Pasal 1320 KUH Perdata, sehingga jual beli tersebut sah secara 

hukum karena tidak mengandung unsur paksaan maupun menipuan dalam transaksi 

tersebut.(3)Dalam tinjauan Fikih Muamalah, praktik jual beli bebek ternak dengan 

sistem  jual beli Ba’i Al Muajjal diperbolehkan dalam fikih muamalah karena telah 

memenuhi rukun dan syarat jual beli yaitu kesepakatan bersama, kejelasan objek 

serta pembayaran yang ditangguhkan berdasarkan kerelaraan dan saling percaya 

kedua belah pihak. 
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This research is based on the practice of selling livestock ducks in Pulotondo 

Village, Ngunut District, Tulungagung Regency. In practice, buying and selling is 

carried out by deferred payment. So in this case,  the researcher wants to examine 

the suitability of the practice of buying and selling cattle ducks with the provisions 

of the law and the principles of fiqh muamalah. 

The formulation of the problem in the study include: (1) How is the Practice 

of Buying and Selling Livestock Ducks in Pulotondo Village, Ngunut District, 

Tulungagung Regency, (2) How is the Practice of Buying and Selling Livestock 

Ducks in Pulotondo Village, Ngunut District, Tulungagung Regency in Review 

from the Civil Code, (3) How is the Practice of Buying and Selling Livestock Ducks 

in Pulotondo Village, Ngunut District, Tulungagung Regency in Review from Fiqh 

Muamalah. The research method used is using qualitative methods. Qualitative 

research can be used to process data and to find answers to a phenomenon through 

systematic scientific procedures. The data collection technique is by observation, 

which is a method of collecting data by conducting research in the field. Interview 

collection technique, which is the collection of communication data to obtain 

information by way of question and answer between sellers and buyers. Also, 

documentation data collection techniques, namely the collection of data derived 

from document. Checking the validity of the researcher’s data uses extension 

observation and triangulation so that the data used is really appropriate and can be 

accounted for its validity. 

The results of this study include: (1) The practice of buying and selling on 

the livestock duck that is applied is buying and selling Ba’i  Al Muajjal with the 

aim of facilitating payments in stages and providing transaction records so that there 

are no mistakes. (2) The review of the Civil Code in the application of Ba’i Al 

Muajjal buying and selling in the sale and purchase of cattle ducks meets the four 

valid conditions of the agreement according to Article 1320 of the Civil Code, so 

that the sale and purchase is legally valid because it does not contain elements of 

coercion or fraud in the transaction. (3) In the review of Muamalah Fiqh, the 

practice of buying and selling cattle ducks with the Ba’i Al Muajjal buying and 

selling system is allowed in the muamalah fiqh because it has fulfilled the harmony 

and conditions of buying and selling, namely mutual agreement, clarity of object 

and deferred payment based on the convenience and mutual trust of both parties. 
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 ملخص

، الأثر الاقتصادي  ١٢٦١٠١٢١١٠٧٩رقم القيد سلمى أنينديا أيو كومالاساري، 

بشأن  ٢٠١٤لعام  ٤١لأعمال تربية البط في مراجعة القانون رقم 

وان وفقيه جوال بيلي )دراسة في قرية تربية الحيوانات وصحة الحي

بولوتوندو، مقاطعة نجونوت، محافظة تولونجاجونج(، برنامج 

دراسة القانون الاقتصادي الشرعي، قسم الشريعة، كلية الشريعة 

والعلوم القانونية، جامعة سيد علي رحمة الله الإسلامية الحكومية 

دي تولونجاجونج، المشرف: د. بودي كوليستياوان، د. بو

 كوليستياوان، دكتوراه في العلوم الشرعية.

، وفقيه ٢٠١٤لعام  ٤١الكلمات المفتاحية الأثر الاقتصادي، القانون رقم 

 جوال بيلي

إن الدافع وراء هذا البحث هو أعمال تربية مواشي البط، وهو قطاع يتمتع بإمكانيات 

اقتصادية كبيرة. ويتمثل الأثر الاقتصادي لهذا العمل في زيادة الدخل وخلق فرص 

المتعلق بتربية الحيوانات  ٢٠١٤لعام  ٤١عمل. تهدف مراجعة القانون رقم 

في إدارة الموارد الحيوانية وتحسين  والصحة الحيوانية إلى توفير أساس قانوني

رفاهية المزارعين من خلال تنظيم أفضل. وفي الفقه، ينظم البيع والشراء 

المعاملات بمبادئ الشريعة الإسلامية. ويريد المؤلف في هذه الحالة دراسة إدارة 

أعمال تربية مواشي البط ومدى ملاءمة هذه الأعمال مع الأحكام القانونية والمبادئ 

 شرعية.ال

( كيف يتم التأثير الاقتصادي لأعمال ١تشمل صياغة المشاكل في الدراسة ما يلي: )

( كيف ٢تربية البط في قرية بولوتوندو، منطقة نغونوت، محافظة تولونغاغونغ، )

تتم ممارسة تربية البط في قرية بولوتوندو، منطقة نغونوت، محافظة تولونغاغونغ 

بشأن تربية الحيوانات وصحة الحيوان،  ٢٠١٤م لعا ٤١في مراجعة القانون رقم 

كيف تتم ممارسة تربية البط في قرية بولوتوندو، منطقة نغونوت، محافظة  (٣)

تولونغاونغ في مراجعة فقيه جوال بيلي. طريقة البحث المستخدمة هي استخدام 

 الأساليب النوعية. يمكن استخدام البحث النوعي لمعالجة البيانات وإيجاد إجابات

لظاهرة ما من خلال إجراءات علمية منهجية. تقنيات جمع البيانات عن طريق 

الملاحظة، وهي أساليب جمع البيانات عن طريق إجراء البحث في الميدان. تقنيات 

جمع البيانات عن طريق المقابلة، وهي جمع بيانات التواصل للحصول على 

 المشترين. وكذلك، تقنياتالمعلومات عن طريق الأسئلة والأجوبة بين المالكين و

جمع البيانات التوثيقية، وهي جمع البيانات المستمدة من الوثائق. وللتحقق من صحة 

البيانات، يستخدم الباحثون أسلوب الملاحظة الموسعة والتثليث حتى تكون البيانات 

 المستخدمة مناسبة حقاً ويمكن التحقق من صحتها.
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( يتمثل الأثر الاقتصادي لتربية البط في زيادة ١وتشمل نتائج هذه الدراسة ما يلي: )

( تتماشى مراجعة قانون هذا العمل مع الأحكام ٢دخل الأسرة وخلق فرص عمل. )

القانونية لأنه يفي بمبادئ الاستدامة، ويحافظ على صحة الحيوان، ويستخدم بذورًا 

ع لبي( في مراجعة قانون شركة فقيه جوال بيلي، تتماشى ممارسات ا٣متفوقة. )

والشراء التي تتم مع مبادئ الشريعة الإسلامية. وقد تم تطبيق مبادئ العدالة 

 والإنصاف بين الطرفين في عملية البيع والشراء.


